

Nachruf

Der SPD-Ortsverein Hülsede-Pohle nimmt Abschied von

Hannelore Weyrauther

Hannelore trat 1980 in den Pohler SPD-Ortsverein ein und war über 40 Jahre lang Mitglied.

Auch nach dem Tod ihres Mannes Wilfried im Jahr 2011 wirkte und engagierte sich Hannelore mit ihrer ruhigen und positiven Art weiter für die Belange des Ortes. Wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Vorstand und Mitglieder des SPD-Ortsvereins Hülsede-Pohle

Sabine Tappert (Vorsitzende)

SPD-Vertreter in den Räten

Gemeinderat Hülsede

Bastian Schulz, SPD-Sprecher
Klaus Gerlach
Patrick Roiss (stellv. Bürgermeister)
Henning Ordas

Gemeinderat Pohle

Rainer Helbig, SPD-Sprecher
Britta Kern

Samtgemeinderat

Klaus Gerlach
Hans-Werner Kühnel
Anna Schiefer

Doppelkopf mit der SPD

Freitag, 25. Februar, 19:00 Uhr,
Dorfgemeinschaftshaus Pohle.

Doppelkopf fällt aus, wenn wir die dann geltenden Coronavorschriften nicht einhalten können.

www.spd-huelsede-pohle.de



ROTER FADEN

Mitteilungsblatt der SPD

Nr. 5

Februar 2022

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zunächst möchten wir Ihnen allen ein frohes und gesundes neues Jahr 2022 wünschen.

Ein neues Jahr bringt oft Veränderungen mit sich, neue Chancen, aber auch neue Herausforderungen.

So haben sich auch in unserem Ortsverein Veränderungen ergeben.

Positiv zu erwähnen ist, dass wir gewachsen sind, neue Mitglieder sind hinzugekommen, sowohl in Hülsede, als auch in Pohle. Mitglieder, die sich für den jeweiligen Ort engagieren wollen und Verantwortung übernehmen möchten. Dies ist heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr, umso mehr freuen wir uns über Klaus Gerlach und Patrick Roiss in Hülsede und Jens Tappert in Pohle und sagen herzlich willkommen!

Auch, wenn die Kommunalwahl sowie die Sitzverteilung in den Gemeinderäten uns nicht zufrieden stellen kann, zeigt es uns doch, an welcher Stelle weitergearbeitet werden muss. Die Richtung unserer Wahlprogramme stimmt und wir verfolgen diese auch weiter!

Sei es für die Erweiterung der Gewerbeflächen, den Umbau des DGH in Hülsede oder in Pohle, der schon seit Jahren von uns forcierte Wanderweg Pohle/Meinsen. Natürlich haben wir uns auch neue Ziele gesteckt: Glasfaserausbau, Hochwasserschutz, Grünflächenpflege – um nur einige Beispiele zu nennen.

Unsere langjährigen Vorsitzenden Hans-Werner Kühnel und Marion Pasuth haben bei den letzten Vorstandswahlen im Herbst nicht mehr kandidiert. Wir finden dies sehr schade, respektieren aber diese Entscheidung. Gemeinsam mit Patrick Roiss als zweitem Vorsitzenden werde ich versuchen, den Ortsverein mit gleichem Herzblut zu leiten und bedanke mich an dieser Stelle für die mehr als engagierte Arbeit der letzten Jahre. Wir sind sehr froh, dass Hans-Werner gemeinsam mit Anna Schiefer und Klaus Gerlach im Samtgemeinderat ein waches Auge auf die Belange Samtgemeinde aus Pohler und Hülseder Sicht hat.

Politik und besonders Kommunalpolitik ist immer eine gemeinsame Entwicklung für Ihren Ort, für jeden zugänglich, für jeden offen, für jeden transparent.

Diese Entwicklung ist ein spannender, vielleicht manchmal mühseliger, auf jeden Fall ein lohnenswerter Vorgang. Gehen Sie mit uns diesen Weg, reden Sie mit, mischen Sie sich ein und gestalten Sie mit.

Wir sind jederzeit für Sie alle ansprechbar und freuen uns über jedes Interesse. Sprechen Sie mit uns und unseren Ratsmitgliedern!

Alles Gute, herzlichst Ihre
Sabine Tappert

Hauptstraße Pohle auf Seite 4